
 

 
 

 

 
 

 

Ｑ１.どうして福岡市職員になろうと思いましたか？ 
 

都市として栄えている福岡市や天神のど真ん中にそびえたつ福岡市

役所に，もともと憧れがありました。そうした憧れが潜在的に作用し

たのか，就職活動を進めていく中で，大規模イベントやスポーツの世

界大会の一翼をなんらかの形で担いたい！と思うようになりました。 

そして，地元が北九州市の私は，買い物やホークス観戦などで，福岡

市に遊びに来ていましたが，「福岡市の職員になって，福岡市に住めば，

わざわざ遊びに来る必要がなくなる！」と思い，この２つの理由から

福岡市職員になろう！と志しました。 

 

Ｑ２.実際に入庁してみてどう感じましたか？ 

組織の大きさに驚きました。業種も様々で，総合商社のようだなと今でも思っています。300人を超え

る同期がいて，悩みを相談し合える点はとても心強く感じています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｑ３.現在の業務内容を具体的に教えてください。 

 年度初めに南区役所全体の運営方針を策定し，公表用パンフレッ

トを作成したり，南区の魅力を発信し，住民の方々が楽しめるよう

なイベントの企画運営を行ったりしています。 

新たな仕掛けで参加者に楽しんでいただけるよう，課長，係長，

先輩ととてもいい雰囲気で意見を出しあっています！ 

南区総務部企画振興課 岩熊さん（行政事務） 

(平成２７年度入庁) 

 

区役所は若い職員が多く，文体や自

衛消防隊など様々な活動を通して，

部署を超えた職員同士の繋がりがで

き，仕事にも役立っています！ 

福岡市の文化・体育事業では，年間を通して， 

職場対抗で様々なスポーツ大会などを開催しています。 

岩熊さんのこと

は僕が紹介する

ぞぅ。 



Ｑ４.業務の中で一番魅力的な（やりがいのある）ところを教えてください。 

自分の担当業務だけでなく，他部署の取組みなどを把握すること

ができる点は他の部署にはない魅力だと思います。また，イベント

後のアンケートを読むのも楽しみです！今後のモチベーションアッ

プに大きくつながります。自由記載欄を読みながら，お褒めの言葉

を見つけては，一人でニヤニヤしています＾＾ 

 

Ｑ５.仕事を通じて発見したことや感動したことはどんなことですか？ 

 “まちおこし” のために努力する個人・団体が多いことに感動しました。町の小さなイベントの陰に

は，様々な立場の大人達が必死に動き回っていることを改めて学び，応援したい！と思いました。 

 

Ｑ６.これまで経験した部署を教えてください。 

◆ 平成 27年度～29年度 早良区役所市民部市民課窓口係 

住民票の写し等の証明書を発行したり，住所異動届や戸籍届を受理したりしていました。一日の

うちほとんどの時間は市民の方と接していましたので，接遇スキルを磨くことができ，非常にいい

経験になりました。 

◆ 平成 30年度～現在 南区役所総務部企画振興課企画係 

区の施策，進行管理 

イベントの企画運営 

近隣地域，企業，大学等との連携推進 

 

Ｑ７.今後担当してみたい業務や部署について教えてください。 

広報業務に興味があります。ＣＭやホームページなど，”人を惹きつける表現”について学びたいと

思っています。 

 

Ｑ８.働く上で，気をつけている事や，大切にしていることを教えてください。 

今できることは先延ばしにしない事を心がけています。２年目のとある日，突然肺に穴が空いて入院

しました。また，子供が体調を崩して看病しなければ…なんてことも。 

「明日働ける」は当たり前のことではない！と肝に銘じています。 

南区職員の手作りです！ 



Ｑ９.休みの日の過ごし方，仕事以外で熱中していることがあれば教えてください。 

市役所の野球リーグに入っていて，月に１，２回野球をして汗を流しています。野球を通じて人脈も

広がりました。２人の子供と自転車の練習をしたり，キャッチボールしたり，家族との時間も大切にし

ています。たまにゴルフもしますよ。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（令和元年６月時点の情報です。） 

今回は，ため蔵くんが紹介してくれたが， 

いかがじゃったかの。 

では，最後に，これから福岡市職員を目指す人へ 

メッセージのお願いじゃ。 

市職員といっても，様々な業種があるため，自分

のやりたい事がきっと見つかるはずです。 

やりたい事がすでに決まっている方にとっても，

新たな発見・刺激が多く，一生スキルアップし続

けられるといっても過言ではありません。 

熱い思いを持って福岡市を目指すかと思います

が，自身の成長のためというのも，一つの目的に

してはいかがでしょうか。 応援しています！ 


